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SE HA BUSCADO NUBLAR MI DOCTRINA, HAN BUSCADO ANIQUILAR A MI DOCTRINA, A MÍ
MISMO. PORQUE ESTE MUNDO, LOS DUEÑOS DE ESTE MUNDO, LOS QUE SE HAN ADUEÑADO

NO QUIEREN QUE VOSOTROS DESPIERTES.

[20140601] Amados míos, tomen esta paz, tomen este amor, este es el estandarte que Yo os doy
para que se envuelvan en él. Sigo teniendo la dicha de estar con vosotros y la voy a tener siempre,
porque es a vosotros, a esta Humanidad bendita por los que Yo he venido siempre. En este tiempo
que vosotros estáis aquí sobre esta Madre Tierra, son otros tiempos y juntos estamos y has
escuchado sobre vuestro tiempo en donde estáis.

Y Yo os digo a vosotros, hermanos espiritualistas, si lo deseas y lo estas deseando, vosotros han de
ser como la estrella más grande del firmamento que se deja ver, se deja mirar. Así también vosotros
has de ser en este mundo, con esta humanidad bien amada que no se conocen, que no saben dónde
está el Padre. Y a vosotros les he recordado dónde está el Padre y habéis llegado a la conclusión,
porque así te lo he dicho, que no está en ningún lado, aunque sí está. Pero solo en vosotros está
muy en especial, como en todas las cosas. Pues en este instante mi Padre es contigo y si vos quieres,
tú eres con mi Padre.

Sigue tu camino, porque vuestro camino es arduo, es inmensamente largo y estrecho a la vez, pues
síguelo, porque este camino te lleva al Padre, cuando lo ames todo, cuando lo comprendas todo,
cuando seas justicia en todo, cuando hayas matado, hayas dado el paso al cambio y hayas vuelto a
ser lo que habéis vosotros transformado en maldad, en ese lado negativo, entonces has llegado al
Padre. Cuando dejes de actuar como niños, como hijos, cuando ya no actúes así, has llegado al
Padre. Cuando ya no llores, cuando no gimas, cuando no sientas preocupación, cuando sepas hacer
las cosas, estás en el Padre, el Padre en ti. De esta manera vas a sentir la cercanía y los obstáculos se
romperán y solo habrá un solo contacto entre el Padre y el Hijo.

Vosotros pequeños Dioses, eres Creador y vosotros han creado solo lo negativo, es por eso que éste
existe, porque eres el Creador y aparece en la vida de vosotros; porque lo negativo no ha venido de
afuera para ti, no, nada viene de afuera, todo sale de adentro del corazón. ¿No lo he dicho, pues,
con vosotros muchas veces? ¿Y no lo dicho ha quedado escrito por mis hermanos en esas escrituras,
en esos libros? Porque nunca vienen las cosas a ti, sino están contigo, y vosotros llenos de ignorancia
os se encuentran que no puedes ver esta verdad, esta verdad que vive en ti. En verdad os digo, los
Demonios existen en vosotros, porque los habéis creado y no te espantéis de la palabra, espántate
de tus hechos, porque esos son tus Demonios. ¿Vosotros no han maldecido a vuestros hermanos?
¿Vosotros no les habéis causado un tropiezo? ¿Vosotros no lo has dejado de amar? ¿Vosotros no lo
has distanciado de ti? Pues todo ello son vuestros Diablos, vuestros Demonios, hermanos. Todo lo
incorrecto, todo lo que está en contra de la Ley Divina, son vuestros Demonios creados por vosotros
mismos. Si esto que Yo os les digo hoy, no se lo dije hace más de dos mil años, es porque os dije
también, porque esta clase es para hoy, ayer fue una clase, fue un recordatorio para que vosotros
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estuvieres allí en solo estar pendiente de ti mismo. Pues entonces en aquel tiempo no pude darles
este conocimiento, porque no era para ese tiempo, es para hoy, es para que dejéis de creer en esos
dichos, en esas creencias que la Humanidad ha traído y se han escondido tanto tiempo y Yo vengo a
hacerles libres y vengo también a desenmascarar vuestras acciones, vuestro SER, para que te hagas
responsable de ti mismo.

Pero vosotros son Creadores y solo vosotros has credo todo aquello que va en contra de la Ley
Divina, del Padre y esto no se acabará hasta que no lo vuelvas al redil de la perfección, esto
continuará mientras que vosotros tengas el deseo de estar allí. Hermanos míos, Yo vengo a
concientizarles, vengo hacerles conscientes de ti mismo, porque ya no buques, ya no se entretengan
buscando afuera queriendo encontrar algo maravilloso, ya no. Porque el algo maravilloso que
buscas no está afuera, no está en ningún lado, solo eres tú, solo estás tú. Nunca busquen el poder ya,
porque mientras lo busques estando tú no conocerás, no sabrás dónde está. Es necesario que
vosotros te creas, te puedas comprender y puedas aceptar que son Creadores, pero aceptar que
vosotros han creado todo lo vil, se han ocupado en transformar la Ley Divina, la Ley Sagrada,
vosotros se han ocupado de ellas y lo han hecho.

Hermanos, ahora vosotros debéis preguntar: ¿Y qué he hecho? ¿Y qué hemos hecho? Sean
conscientes realmente de la vida y observa a tu alrededor qué te rodea, observa en tu interno
corazón qué es lo que ahí te causa dolor, te causa tristeza, lánguido. ¿No vosotros pues has hecho
todas las enfermedades? ¿O dirán que vienen de muy lejos? ¿O dirán que vienen de otros mundos?
Hermanos, a vosotros les hablo así, no equivoquéis, todo sale del corazón del hombre, todo lo que
ven tus ojos, lo que oyen tus oídos, lo que siente tu SER, todo esto es causa de vosotros. Solo vengo
hacerles recordar para que ya no sigáis esos caminos que todos siguen, porque todos mis hermanos
están sumergidos y dicen seguirme, dicen estar conmigo y no están, no están porque LA PALABRA ES
UNA Y LAS OBRAS ES OTRA. Y PARA QUE ESO NO SUCEDA EN VOSOTROS TENÉIS QUE
COMBINARLAS, DESPUÉS DE TENERLO EN PALABRAS HAZLO OBRAS, Y DESPUÉS QUE LO TENGAS
EN OBRAS HAZLO PALABRAS, para que sea un aliciente para tus hermanos tal y como Yo lo he
hecho contigo.

Amados míos, en verdad les digo, no traten de hablar ya más delante del Pueblo, ya no, porque la
palabra ya pasó, ya está dada, Ahora falta convertir la palabra en hechos y entonces eso es lo que ha
de perdurar en vosotros. Yo os les he dicho, es conocido el SER que forja su camino y que come de
Mí, porque éste es un hombre recto, amoroso, sublime, se ha enfilado rumbo a la perfección, y
estos, y estos son los que te hacen saber dónde estás. Es tiempo que reflexiones, es tiempo que salgas
de esos estados oscuros, los cuales no te dejan estar en paz, vivir en paz, vivir como un Hijo para
que después se convierta en Padre, así como lo haces en la tierra, hermanos; primero eres hijo y
después eres padre, eso que aún es un símbolo, aún todavía eso que haces en la tierra. Porque el
Padre ha de resucitar a través de tu amor, de tu paz, de tu bendición, ahí ha de relucir.

Pues, sabiendo esto apresúrense, apresúrense a sacar y a cambiar todas las cosas, porque a vosotros
se les ha dado esta Tierra como un paraíso externo y en verdad que lo es. Y todo está puesto, todo
está puesto para el Hijo y todo ha sido puesto y en cada tiempo lo han disfrutado, solo que
vosotros como Hijos has hecho, has convertido las cosas y has hecho de este universo, lo has hecho
negro, oscuro, tenebroso, vosotros lo han hecho todo. Pero hoy a vosotros les digo, hoy es tiempo,
hoy es hora que modifiques tus entornos, que los modifiques a todos y que saquen a la luz, salgan a
la luz vosotros y con poder consciente hagan las cosas, las cosas divinas de mi Padre, de vuestro
Padre, que éste no está lejos, sino está en lo más profundo de vosotros SERES.

Vosotros son responsables de tu mundo porque es tuyo, aquí el Padre os ha destinado y todo lo que
oyes de tu mundo, de los demás de tus hermanos, que dicen y que te engañan diciendo que todo
está agotado, que todo se agotó y que ya no hay, tus hermanos que te mantienen con esa venda
oscura. Yo te digo, nada de eso hay, si este mundo tiene para todos, no se acaba jamás, porque es
hecho por el CREADOR eterno y el CREADOR eterno no hace muerte, no. Esto es tuyo, este
universo es de vosotros y si ves que han pasado cosas en este mundo, como desbastes de humanos.
Yo os te digo, no creas como vuestros hermanos, pensando, creyendo, que Dios ha mandado el
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castigo, no hay ningún Dios, eres tú mismo, TÚ ERES DIOS y tú te has castigado por ti mismo. Si esto
no lo entendéis hoy, mañana lo vas a entender, lo vas a comprender claro. Porque el Dios Vivo, el
Dios Amor, el Dios Perfección, pues nada ha hecho, nada en desamor, nada imperfecto, nada, todo
ha hecho perfecto como es Él. Por lo tanto, lo que esta Humanidad te diga no le creáis, créele al
Padre, ese Padre Divino está en lo más profundo de tu SER, ahí es donde vas a creer; y esto tendrás
que hacer para que vosotros puedas SER y puedas hacer en este mundo y puedas renovar a este
mundo, porque vosotros le habéis dado oscuridad, todo lo que ves que pasa en tu tierra todo es
ocasionado por vosotros los humanos, sí.

En verdad os digo, ¿quién es más, la Tierra o el Padre? Pues esta Tierra lo sabe, lo reconoce y es su
fiel servidora al Padre, porque sabe que es su Hija, esta agua no se mueve sin que el Padre las
mueva. Hermanos, Yo lo que deseo es que te logres entender que vosotros son los que la han
movido, negativamente la han movido, porque negativamente has pensado, y VUESTROS
DECRETOS SON PODEROSOS y es por eso que esta tierra se mueve, las aguas de los mares se salen
de su lecho, por eso no cesa la guerra porque vosotros la haces. Y así, Yo os digo, y pasarán muchas
cosas más porque vosotros las estás mandando. Y ya has sabido y sabes de naciones que guerrean
entre sí, esto no se acabará hasta que aquellos entiendan que ellos son el amor, ellos son el Dios
Eterno, el Dios Profundo y que en esta tierra hay para todos. Solamente vosotros debes creer en ti
tan fuerte como sea posible, deja salir lo que vos deseas, pero con ese corazón, desde lo más interno
plásmalo, deja que este universo se una contigo y hagan las cosas que hay qué hacer en esta vida.

Porque bien, mis queridos míos, SE HA BUSCADO NUBLAR MI DOCTRINA, ME HAN BUSCADO
ANIQUILAR A MI DOCTRINA, A MÍ MISMO. Porque este mundo, los dueños de este mundo, los que
se han adueñado no quieren que vosotros despiertes. Y Yo, en todos los tiempos que he venido a
esta Tierra he venido a despertar al SER, al dueño y les he demostrado en cada tiempo que dejes de
seguir a hombres, porque vosotros sigues al hombre, porque sigues sus leyes, sigues sus leyes y en eso
estriba en que a vosotros les tengan atrapados, les tengan envueltos en esos mantos oscuros, pero
ese es el fin de aquellos de mantenerlos allí para que seas siempre el mozo, seas el mozo, seas el
incomprensivo, irrazonable, para que vosotros seas todo aquello, pero esto tiene un fin, como lo ha
tenido siempre.

Y Yo he venido de tiempo en tiempo, porque, en verdad te digo, no es tan solo esta venida que
tuve como Jesús y me postulé como el Cristo, porque vosotros lo quisiste así, no es la única venida.
He venido1 tantas veces, tantas veces como ha sido necesario, porque ha sido necesario venir en
tiempos claves para vosotros, para restarle fuerza a esa oscuridad que solo en oscuras les mantienen,
están. Pero no han despertado de ese sueño, de ese sueño letargo donde les tienen y a lo cual Yo he
venido a buscarles, porque siempre he venido a vosotros de tiempo en tiempo. Porque no es tu
primera vez que estás aquí, no es la primera vez, tienes muchas vidas pasadas, muchas vidas y
vosotros no te has dado cuenta cuándo te dejaste envolver, cuándo entraste al mundo débil y fuiste
y eres débil; eres como la marioneta, eres como una hoja seca en el aire que no conoces dónde va ni
de donde saliste y eres arrastrada por los vientos, por los cuatro vientos.

Hermanos, pero esta es tu hora, si así lo deseas, este es tu momento si así lo deseas. Y esto que Yo os
les doy, no les estoy diciendo que se vuelvan como en esta tierra piensan que he venido a hacerles
pobres, a hacerles enfermos, a hacerles raquíticos en su vida, no, no es así. Yo he venido a hacerles
ricos, a que vosotros veas la riqueza que tienes ahí en tu corazón, en el fondo, he venido a quitarte
del yugo, no he venido a yugarte, sino a sacarte; no he venido hacerte pobre, sino hacerte rico.
Teniendo toda la sabiduría, todos los conocimientos, teniendo todo el saber, eres rico. Desde ahí,
¿qué no harás, hermanos?, ¿qué no harán vosotros sabiendo esto? Pues en verdad te he dicho y te he
demostrado el poder, solo basta que te creas, solo falta eso de que logres creerte y entonces podrás

1 En el sitio Web o dominio Web en internet, se encuentra una página que se denomina El Cristo Es: https://elcristoes.net
En ella encontrarás todas las encarnaciones que tuvo el Cristo a través de los milenios, desde hace cuarenta y cinco mil
quinientos años antes de Jesús de Nazaret o cuarenta y siete mil quinientos años antes de nuestra era. El Cristo, en su
jornada mesiánica se presentó en nueve personalidades a través de los tiempos, siendo estas: Juno, Numú, Anfión, Antulio,
Abel, Khrisna, Moisés. Bhuda y por último como Jhasua de Nazaret.
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convertir todas las cosas como Yo te he demostrado para que vosotros lo hagáis. Porque a vosotros
les han hecho mirar que puedes vivir de lo externo y que sin eso no puedes vivir de lo hecho ya, de
la trampa que os les han tendido.

Y Yo vengo a decirte que vosotros eres el poder y que lo que vos quieras lo podéis hacer, solo basta
que te creas y entonces verás tu magia. El decirte verás, no es que no la has tenido, la han tenido y
lo han realizado, lo han hecho, solo que vosotros has estado inconscientes y has estado dormido. Al
recibir esta Doctrina que pule el alma, pule la mente, déjala que ya purifique y alimente a tu alma,
os te digo, a tus sentimientos. Porque el alma es el sentimiento de vosotros SERES, no me refiero al
cuerpo, te hablo como SER que eres y te hablo de tu alma, porque solo vosotros tienes tu alma o sea
tienes tus sentimientos. ¿Y cómo están tus sentimientos? Porque depende de eso, tú podrás decir, mi
alma es pura o mi alma es impura u otros espirituales podrán ver quién eres y quién has sido
vosotros.

Váyanse entendiendo, hermanos, váyanse entendiendo porque solo esto podrá darles vida, solo esto
podrás saber vosotros que eres la vida y la vida eterna. ¿Pues cómo ha funcionado tú alma o sea, tus
sentimientos? ¿No tus sentimientos son los que van a vuestra mente y vuestra mente se encarga de ir
a donde vos la enfocas? Pues, a tu alma, ya no le llames alma si queréis, llámale sentimiento, ponle
el nombre SENTIMIENTO. Ahora, ¿tus sentimientos cuáles son? ¿En qué modalidad se encuentran?
Esto te digo para que te conozcas, para que reconozcas cuántas cosas, todas las cosas las habéis
hecho negativo a la Ley Divina. Porque vosotros han trabajado pero en el lado opuesto, allí sí tenéis
fe, porque tienes fe que estáis enfermos y lo estás, tenéis fe que no tiene nada y no tienes nada,
porque dices que todo está acabado y todo está acabado. Tienes invertida tu fe en el lado negativo
y tienes que trabajar en este lado tan positivo, solo vuelve las cosas a su lugar; vuelve las cosas a que
sean contigo una gran afinidad.

Porque has sido errante, no conoces la tierra, te has distanciado de ella y hoy la miras lejos, no te
sirve, dices. No es la tierra, no es nada, solo eres tú mismo el que haces todo esto. Yo lo único que
deseo es que vosotros comprendan esto, porque esto que Yo os doy es oro puro, es oro puro para
que vosotros lo plasmes aquí sobre tu mundo tierra y dejes de deambular, dejes de ser aquellos que
pordiosean en la vida. Es para que vosotros sean los SERES auténticos ya y comiences a trabajar y
comiences a ser el Padre Dios, el Padre que les da a sus hijos de comer porque no saben hacerlo,
porque se han perdido, porque andan en la oscuridad y la han hecho, trabajar para que vosotros
seas el Padre Dios ante tus Hijos, ante las cosas. Hermanos míos, ¿sí lo estás entendiendo? Ejecútenlo,
porque tienes el poder, la potestad.

Yo se los he dicho y se los dejé muy claro sobre la tierra hace un poco más de dos mil años en esta
era, Yo se los dejé muy claro. ¿No viste, pues, no escuchaste, no has escuchado que Yo sané muchos
enfermos? ¿No has escuchado que Yo calmé la tempestad? ¿Has escuchado que Yo anduve sobre el
mar, sobre las aguas? ¿Has escuchado que Yo de un pan saqué muchos panes, y de un pez saqué
muchos peces? ¿Has escuchado que Yo, el agua la convertí en vino? Pero no creáis como tus
hermanos, que creen que el vino que Yo hice de esa agua, en esa vez, en esa ocasión, fue lo que hoy
vosotros llamáis cervezas, licores, no creáis porque no tenía nada de alcohol, solo era uva, solo era
hermoso, muy bueno al paladar de todos y se sintieron felices, se sintieron que Dios había estado allí
y que les había dado esa maravilla de bebida autentica de la naturaleza. Todo eso lo dejé como
muestra para vosotros y os les dije a mis Discípulos también, esto que ven que Yo he hecho, más de
esto tendrás que hacer vosotros en el tiempo para merecer un Reino. Y también esto se los digo a
vosotros, porque de cierto os digo, que más de lo que habéis oído tendrán que hacer para estar en
el Reino, para dejar de ser los pordioseros, los invidentes, los enfermos. Porque vosotros son los que
han hecho esto y vosotros también tienen que quitarlos. ¿Cuántas deudas tienen? No me refiero a
hoy, a este tiempo en el que estás, me refiero a todos los tiempos, a todas las vidas pasadas tuyas
vividas ya cuánto habéis hecho.

Y por eso os le dije a Pedro, al árbol lo conoces por su fruto, al hombre lo conocerás por sus obras.
Y os digo a vosotros también, así conoces al fruto, así conoces y es por eso que aquí en tu tierra no
le encuentran el por qué os dije aquello así y no encuentran el origen del que siembra cosecha.
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Porque no creen que esto es extenso, no es nada más de hoy, porque también vosotros podrías
decime: Soy salvo Señor, no he matado, no Soy como dice la Ley. Pero Yo os digo, por qué no ves
vuestra vida a profundidad y por qué no aceptan que vosotros has enturbiado esta tierra, vosotros
mismos la han empobrecido con vuestro pecado o sea con vuestros errores. Porque está bien que
hoy digas que no cabe en vosotros el que siembra cosecha, pero os digo, Yo no me refiero a este
tiempo, Yo me he referido siempre, que si hoy estás cosechando la cosecha y la ves, es porque ayer
sembraste y vosotros podrías decir otras cosas, pero la realidad es que están cosechando, ¿o no están
cosechando?

Tan solo conserva la humildad, consérvate ahí dentro de esta humildad, de esta sumisión al Padre y
acéptate, saca tu prepotencia de donde está, sácala, ya no dejes que ella hable por ti y se ponga en
contra de Mí, porque la prepotencia se pone en contra de Mí. Siéntanse, reflexionen, porque
vosotros sueles todavía culpar de tus fracasos y puedes culpar también de tus triunfos, porque están
bajo la ignorancia de sí mismos. El fracaso viene de ti, el triunfo viene de ti también, no hay un Dios
ajeno, TÚ ERES DIOS, tú eres Dios y así defines el rumbo que tienes, el camino que tienes trazado.
¿En el mal? en el mal, ¿en el bien? en el bien. Pero eso solo vos lo sabes, hermano mío, solo vos lo
sabes, a todo puedes engañar, a todos, menos a ti mismo. Yo mismo os dije en aquellos tiempos, en
los postreros días no habrá más jueces que juzguen tu vida, solo tú serás tu propio juez. Y así está
hecho. Cualquiera que te venga a juzgar, vosotros sabes que no es el juez, vosotros lo sabes y lo
sabes porque lo puedes engañar, porque puedes decir eso, pero en la realidad a vosotros mismos no
puedes.

Hermanos míos, son SERES DIVINOS, el hecho que vosotros estés en el lado contrario de la vida, no
es que no seas divino, no es que no seas eterno, no es que no seas puro, solamente es que has
utilizado estos dones maravillosos y los has convertido en el lado opuesto de tu vida, porque es de
tu vida. No has trabajado para nadie, has hecho para ti mismo y esto tendrán que aceptarlo en
vosotros mismos. Como ya sabéis, tengo para hablar el día y la noche con vosotros, de estar aquí
con vosotros, pero qué caso tendría si no estarías, porque solo lo que veo son vuestros cuerpos,
pero vosotros como SERES auténticos no son UNO, sino eres muchos a la vez, porque estás
compartiendo tus sentimientos y andas revuelto en todo. Así están vosotros, pero tampoco esto es
malo, es malo cuando vosotros lo admitas, cuando sientas que lo que os te he dicho, ni por el
acento de una letra que os te falte, podrás entrar al Reino de los Cielos. Cuando veas esto, sabrás a
qué le llamarás malo y a qué le llamarás bueno. Como hoy, que a muchos de mis hermanos lo malo
es bueno y lo bueno es malo, y así andan. Pues vosotros son hermanos indefinidos en vuestras vidas
y estos hermanos aunque llegarán, pero un día, no es hoy.

Entiéndete, hermanos míos, entiéndanse vosotros y entended muy bien lo que Yo vengo a decirles,
porque esto es una parte fundamental para vosotros, para que puedas hacer las cosas de acuerdo a
la eternidad. Deja que los cambios se hagan, se den en esta hora solo para cambiar lo negativo en
positivo, solo para que deje de cesar este universo y calmen el agua, calmen la tempestad. Si
vosotros tienes el poder, solo que no te crees, no te crees vosotros, pero lo son. La tempestad no es
mayor que vosotros. Todas las cosas negras, oscuras que estás viendo, no son mayores que vosotros
porque son tus hijas y esas obedecen cuando oyen, escuchan la voz del Creador, de su Creador.

Hermanos míos, ¿vosotros, estás dispuesto a demostrarte a ti mismo y por lo tanto también a la
Humanidad que hay una nueva vida para vivir, que hay un nuevo cielo en donde estar? Y ese cielo
no está arriba, no se compara con aquel cielo de arriba, porque el cielo está y es la dimensión tuya
de lo que tú eres aquí en esta tierra. Guárdense pues y acaten la Ley de verdad, llévenla, ejecútenla.
Yo se los digo, mis bien amados, Yo se los digo, podéis ejecutarla cuando vos queráis
conscientemente y para bien serás un Dios, un Dios amor.

Benditos sean, este es mi mensaje, este es el mensaje que Yo les dejo a cada uno de vosotros, para
que te envuelvas en este estandarte divino y puedas demostrar que Yo estoy contigo, puedan
demostrarlo vosotros. No veas hacia afuera, ve hacia dentro de ti mismo. Mi paz os dejo, mi paz os
doy, he aquí mi luz para vosotros, mi luz para convertir a la oscuridad y así envuelvo todo lo que
me des y lo reciclo en el mundo espiritual, divino y lo transformo en tus lados positivos, buenos,
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para que esto sea convertido en lo que más vosotros quieren, desean. Benditos sean y para siempre,
hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


